

„Klassik bewegt“

BINZENER  
KONZERT  
REIHE

Sonntagsmatinee

8. Dezember 2013, 11 Uhr

Foyer der Gemeindehalle  
Schulstraße 9, D-Binzen

Eintritt: 15 / 8 EUR  
Familientarif 30 EUR

# Familienkonzert\*

## W. A. Mozart

### Wunderkind & Scherzbald

Eine musikalische Familienreise mit spannenden  
Geschichten und Musik von Wolfgang Amadeus Mozart mit  
Deug-Yun Kim (Klavier), Katarzyna Bury (Querflöte),  
Mārcis Kuplais (Violoncello) und Klaus Koska (Sprecher)

\*Achtung, Kinder: wenn Ihr Euch Kissen mitbringt,  
könnnt Ihr Euch in die erste Reihe setzen und alles gut sehen!

Nach dem Konzert gibt es leckeren ofenfrischen Flammkuchen



### Grusswort vom Schirmherr Bürgermeister Andreas Schneucker

Die Gemeinde Binzen freut sich sehr auf das 2. Konzert der Konzertreihe *Klassik bewegt*. Nachdem im Frühsommer das Trio Aquarelle den Anfang gemacht hat, und uns auf eine musikalische Weltreise zwischen den Kontinenten entführt hat, lautet am 8. Dezember 2013 das Motto: „Mozart – Wunderkind und Scherzbald“

Musik bringt auch hier Menschen zusammen. Dieses Familienkonzert wird ein Mitmachkonzert: Die Kinder dürfen klatschen, singen und auch dirigieren.

Ich bin gespannt, wie wir uns von diesem Konzert anstecken lassen.

Ein großes Dankeschön gilt der Initiatorin dieser Musikreihe, Konzertpianistin Deug-Yun Kim, für ihren Einsatz und die vielen Ideen. Ein herzliches Dankeschön gilt den Musikern Deug-Yun Kim (Klavier), Katarzyna Bury (Querflöte) und Marcis Kuplais (Cello) und Klaus Koska, der als Sprecher durch die abwechslungsreiche Sonntagsmatinee führt.

In diesem Sinne freue ich mich auf ein schönes Mitmach-Konzert und hoffe auf ein weiteres gutes Gelingen der Konzertreihe und freue mich auf weitere spannende Konzerte in Binzen.

## **Mozart – Wunderkind und Scherzbald**

Der junge Wolfgang Amadeus Mozart war schon als Kind in ganz Europa für sein musikalisches Talent berühmt. Gleichzeitig war er ein begnadeter Scherzbald, wie uns noch heute seine Briefe zeigen, die teilweise wegen ihrer Derbheit viele Mozartforscher in Verlegenheit gebracht haben.

Die Konzertreihe *Klassik bewegt* lädt dazu ein, diesen spannenden und witzigen Mozart kennenzulernen mit einer Sonntagsmatinee für die ganze Familie. Kinder können Sitzkissen mitbringen und in der ersten Reihe sitzen; sie können mitmachen beim Dirigieren und Singen. Es gibt Tänzer in barocken Kostümen, spannende Geschichten und Musik aus Mozart's Kindheit. Dabei dürfen Highlights wie Eine kleine Nachtmusik, die Haffner-Serenade, der Türkische Marsch oder die Zauberflöte natürlich nicht fehlen!

**Musiker: Deug-Yun Kim (Klavier), Katarzyna Bury (Querflöte)  
und Marcis Kuplais (Cello)**  
**Sprecher: Klaus Koska**

Nächster Konzerttermin: Sonntagsmatinee, 18. Mai 2014 um 11 Uhr.  
Weitere Informationen unter: [www.klassikbewegtbinzen.de](http://www.klassikbewegtbinzen.de)

**Nach dem Konzert wird für Verpflegung gesorgt.**